

# Información Relevante



Medellín, 14 de enero de 2013

EPM se permite informar que actualmente la empresa se encuentra en NEGOCIACIÓN COLECTIVA, debido a la denuncia que se llevó a cabo por parte del Sindicato de Industria de los Trabajadores Profesionales de las Empresas de Servicios Públicos Domiciliarios, Complementarios y Conexos, SINPRO de la Convención Colectiva de Trabajo que estuvo vigente hasta el 31 de diciembre de 2012. Las partes continúan buscando posibilidades de un arreglo directo.